
No. NOMBRE
ASPECTOS QUE DEBEN CORREGIR O ELIMINAR PARA MEJORAR LA 

GESTIÓN

1
ING. DORA 

ORDOÑEZ

QUE EL VALOR DE TRANSFERENCIA ES DE APROXIMADAMENTE 500.000,00 

Y NO DE 474.640,62 COMO SE INDICA EN EL DOCUMENTO IMPRESO. QUE 

SE REVISE LA INFORMACIÓN.

LA EMPRESA EMAC-EP, MEDIANTE DOCUMENTO ACLARA E INDICA QUE EN SU INFORMACIÓN SE 

CONSIDERÓ INGRESOS DEL AÑO 2021 EN LUGAR DE CONTABILIZAR LOS DEPÓSITOS DEL AÑO 2020.

EN AÑOS ANTERIORES EMAC HA TRANSFERIDO UN VALOR APROXIMADO 

DE 630.000 Y AHORA SE HA PRESUPUESTADO UN VALOR MENOS DE 

500.000, TOMANDO COMO REFERENCIA LOS 3 ULTIMO AÑOS. QUE SE 

DETALLE LAS TRANSFERENCIAS DEL AÑO 2020

LA ESTIMACIÓN DE INGRESOS DEL AÑO 2020 CONSIDERÓ UN APROXIMADO DE 807.230,16, PERO POR LA 

SITUACIÓN DE EMERGENCIA SANITARIA SE AFECTÓ EL FINANCIAMIENTO DEL CONVENIO CON EMAC EP; 

POR LO QUE, SE PLANTEÓ POR PARTE DEL DEPARTAMENTO FINANCIERO LA REFORMA 

PRESUPUESTARIA PARA LA DISMINUCIÓN DEL RUBRO EN EL POA.

LA SUMATORIA DE OBRAS NO ESTÁ CORRECTO EN EL CUADRO DE 

GASTOS
RESPONDE A UN ERROR DE IMPRENTA

QUE SE ENTREGUE EL DETALLE DEL PAGO DE LOS TÉCNICOS QUE SE 

ENCUENTRA POR INVERSIÓN

PETITORIO NO APLICA AL PROCESO DE RENDICION DE CUENTAS; SIN EMBARGO, DE REQUERIR ESA 

INFORMACIÓN, EL INTERESADO PUEDE ACERCARSE AL GAD PARROQUIAL Y SOLICITAR MEDIANTE 

ESCRITO CONFORME A LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PUBLICA.

SE ESCUCHA A LOS SEÑORES VOCALES LA FISCALIZACIÓN, QUISIERA 

SABER QUÉ RESULTADOS HAY DE ESTAS ACCIONES.

LOS VOCALES DEL GAD PARROQUIAL CONFORME A LA NORMATIVA VIGENTE TIENEN LA FUNCIÓN 

ESPECÍFICA DE FISCALIZAR LAS ACCIONES DEL EJECUTIVO PARROQUIAL DE ACUERDO CON LA LEY; 

FRUTO DE TALES FISCALIZACIONES REALIZADAS A LOS PROCESOS DE EJECUCIÓN DE LAS OBRAS SE HA 

PREVENIDO ANOMALÍAS, SE HA EVITADO DESCUIDOS QUE PUDIERAN CAUSAR DESPERDICIOS DE 

RECURSOS Y MEJORAR LA GESTIÓN ADMINISTRATIVA.

SOBRE MANTENIMIENTO DE LA TASA SOLIDARIA QUE SE ENTREGUE TODO 

EL DETALLE DEL COSTO POR KM YA QUE SON POCOS KMS DE 

INTERVENCIÓN 

EL COSTO POR KILÓMETRO DE MEJORAMIENTO A NIVEL DE LASTRE SE DA EN FUNCIÓN DEL ANCHO DE 

LA VÍA, USO Y DISTANCIA A LA MINA. NO ES EL MISMO REALIZAR 1 KM CERCA DE LA MINA CON UN ANCHO 

PROMEDIO DE 3 METROS, QUE REALIZAR UN 1 KM DE MANTENIMIENTO A UNA DISTANCIA MAYOR Y UN 

ANCHO DE CALZADA SUPERIOR. SIN EMBARGO, SE HA CALCULADO EL COSTO POR KM ENTRE EL 

COCIENTE DE LIQUIDACIÓN DE LA OBRA SOBRE LA LONGITUD TOTAL EJECUTADA. EL VALOR POR KM DE 

LA OBRA EN MENCIÓN ES DE 3.643,80

EL MANTENIMIENTO VIAL APARECE CON RUBROS ALTOS, DEBE HACERSE 

YA EL DOBLE TRATAMIENTO BITUMINOSO 

SE EJECUTÓ LA OBRA EN BASE AL POA 2020, EN LA QUE NO SE CONSTABA UN DOBLE TRATAMIENTO 

SUPERFICIAL BITUMINOSO, SIN EMBARGO, EN ESTE POA 2021 YA SE CONSIDERÓ REALIZAR ESTE TIPO 

DE MEJORAMIENTO A LAS VÍAS DE LA PARROQUIA.
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JULIO 

ALVAREZ

RENDICIÓN DE CUENTAS 2020 DEL GAD PARROQUIAL DE SANTA ANA

EVENTO DELIBERACIÓN PÚBLICA Y EVALUACIÓN CIUDADANA

MATRIZ DE SISTEMATIZACIÓN DE RESPUESTAS A SUGERENCIAS CIUDADANAS

IDENTIFICACIÓN APORTES CIUDADANOS

RESPUESTA GENERADA



EN SALUD SOLO SE HA INVERTIDO UN RUBRO MUY PEQUEÑO, 

CONSIDERAR QUE ESTUVIMOS EN PANDEMIA

LA COMPETENCIA EXCLUSIVA DE SALUD ES DEL ESTADO CENTRAL; ADEMÁS, LA EMERGENCIA 

SANITARIA FUE MANEJADA EXCLUSIVAMENTE POR EL MINISTERIO DE SALUD. POR OTRO LADO, EN EL 

ÚLTIMO TRIMESTRE DEL AÑO 2019 QUE ES DONDE SE ELABORA EL PRESUPUESTO, NADIE PUDO 

PROVEER LA EMERGENCIA SANITARIA QUE HUBO EN EL 2020. SIN EMBARGO, EN EL PRESUPUESTO DE 

GASTOS DE INVERSIÓN SE OBSERVA QUE SE PRESUPUESTÓ UN VALOR DE 16.746.60, EJECUTÁNDOSE 

ALREDEDOR DE 3.000,00. 

QUE SE INFORME EL PORQUÉ DE LA INESTABILIDAD DE LOS TÉCNICOS DE 

PLANIFICACIÓN, JURÍDICO E INFRAESTRUCTURA

LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL DEL GAD PARROQUIAL ES POTESTAD EXCLUSIVA DEL SEÑOR 

PRESIDENTE Y ES QUIEN TOMA LAS DECISIONES EN FUNCIÓN DE LAS EXPECTATIVAS Y RESULTADOS DE 

DESEMPEÑO. TAMBIÉN SU PERMANENCIA O SEPARACIÓN DEPENDE DE LA DECISIÓN QUE CADA UNO DE 

LOS FUNCIONARIOS PUEDA TOMAR CONFORME A SUS ASPIRACIONES O MOTIVOS PERSONALES.

QUE SE INFORME DEL ESTUDIO TÉCNICO DE LA VÍA BELLA UNIÓN. EXISTE 

UN VALOR, PERO DESCONOCE QUE SE HA HECHO. SERÁ QUE SE ESTÁ 

POR ETAPAS, PERO NO HAN SIDO CONSULTADOS.

EL PROYECTO SE DENOMINA "ESTUDIOS Y DISEÑOS DE PROYECTOS" MISMO QUE SE INVIRTIÓ EL VALOR 

DE 2.728,32, REALIZÁNDOSE ESTUDIOS DE LEVANTAMIENTOS PLANIMÉTRICOS EN VARIAS COMUNIDADES 

DE LA PARROQUIA ENTRE ELLAS SAN PEDRO, CON EL OBJETIVO DE APOYAR A LOS PROCESOS DE 

LEGALIZACIÓN DE PREDIOS.

LOS SEÑORES VOCALES DEBEN REALIZAR UNA FISCALIZACIÓN COMPLETA 

DE LAS OBRAS NO SOLO LA FOTO. HAY MATERIAL DESPERDICIADO, 

SOBRANTES. ESO DEBEN DAR INFORME.

LOS VOCALES DEL GAD PARROQUIAL CONFORME A LA NORMATIVA VIGENTE TIENEN LA FUNCIÓN 

ESPECÍFICA DE FISCALIZAR LAS ACCIONES DEL EJECUTIVO PARROQUIAL DE ACUERDO CON LA LEY; 

FRUTO DE TALES FISCALIZACIONES REALIZADAS A LOS PROCESOS DE EJECUCIÓN DE LAS OBRAS SE HA 

PREVENIDO DESPERDICIOS DE MATERIALES EN LOS FRENTES DE TRABAJO. EN EL CASO CONCRETO, 

NO HUBO DESPERDICIO PORQUE EL MATERIAL SOBRANTE FUE REUTILIZADO.

PORQUE SE SUPRIMEN LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS A LAS 

COMUNIDADES DE SANTA ANA SIN TENER FIRMADO NINGÚN CONVENIO 

CON ETAPA. 

NO SE HA SUPRIMIDO LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS, EL MISMO RUBRO DEL 2020 ESTÁ 

CONSIDERADO PARA EL AÑO 2021, CON LA NOVEDAD QUE EN ASAMBLEA PARROQUIAL SE CONSIDERÓ 

QUE LO DEL 2021 SERÍA INVERTIDO EN EL PROYECTO DEL AGUA. PERO EN ESTE MOMENTO LO QUE SE 

RINDE CUENTAS ES DEL 2020

EN EL FOLLETO HAY UNA INVERSIÓN DE 475,92 DE ALUMBRADO PÚBLICO. 

A QUE HACE REFERENCIA, DONDE ESTÁ EL ALUMBRADO PUBLICO

EXISTEN UNOS REFLECTORES QUE FUERON COLOCADOS EN LA COMUNIDAD DE BELLA UNIÓN. ESTE 

REQUERIMIENTO SE ATENDIÓ EN EL AÑO 2019 PERO LA CANCELACIÓN SE REALIZÓ EN EL AÑO 2020. 

ESTÁ PENDIENTE LA ENTREGA RECEPCIÓN PARA LO CUAL, SE REALIZARÁ UNA INSPECCIÓN Y SE F EL 

ACTA CORRESPONDIENTE

QUE SE MUESTRE LAS OBRAS QUE SE HAN HECHO EN LA COMUNIDAD, A 

QUIEN HAN ENTREGADO LAS OBRAS

MEDIANTE OFICIO N° 56 DE FECHA 16 DE OCTUBRE DEL 2020, SUSCRITO POR EL SR. MILTON 

DOMÍNGUEZ Y LA SRA. NORMA ILLESCAS, PRESIDENTE Y SECRETARIA DEL COMITÉ DE DESARROLLO 

COMUNITARIO BELLA UNIÓN RESPECTIVAMENTE, INDICAN QUE HAN LLEGADO A UN CONCESO EN EL 

TEMA DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2020 DE LA COMUNIDAD CON LA PRESENCIA DE LOS 

MORADORES, RESOLVIENDO QUE VAN A INVERTIR EN MANTENIMIENTO INTERNO Y EXTERNO DE LA 

CASA COMUNAL INCLUIDO LOS BAÑOS. SEGÚN INFORME DEL ANTERIOR TÉCNICO DE 

INFRAESTRUCTURA SE PLANIFICÓ Y EJECUTÓ LA OBRA EN LA COMUNIDAD. SE REALIZARÁ UNA VISITA E 

INSPECCIÓN PARA LA CONSTATACIÓN DE LAS OBRAS.
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SUGERIR QUE LA POLÍTICA SE DEJE A PARTE. SE VE CLARAMENTE UNA 

DIVISIÓN. TERMINÓ LAS ELECCIONES HACER UN SOLO EQUIPO. DAR EL 

EJEMPLO PORQUE LO QUE PASA AQUÍ PASA LUEGO EN LAS 

COMUNIDADES

SI BIEN A ESTOS CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR SE LLEGA CON EL AUSPICIO DE UNA LÍNEA POLÍTICA, 

SIN EMBARGO, YA EN FUNCIONES HAY QUE ASUMIR LOS RESPECTIVOS ROLES Y RESPONSABILIDADES 

COMO AUTORIDAD; Y, EN ESTA TAREA, EXISTEN DIVERSIDAD DE OPINIONES CON EL DESEO DE SERVIR 

MEJOR A LA POBLACIÓN, Y ESTO EN VECES CONLLEVAN A TENER CRITERIOS DIVERGENTES, PERO ELLO 

NO SIGNIFICA QUE SE DEFIENDA OTROS INTERESES Y NO SEAN LOS DE LA POBLACIÓN. SIN EMBARGO, 

SE TOMARÁ EN CUENTA LA SUGERENCIA Y SE OPTARÁ POR CUIDAR LA IMAGEN DE LA INSTITUCIÓN.

5 HERNAN NIETO

SE HACE REFERENCIA A UN MANTENIMIENTO VIAL PERO SOLO SE REALIZÓ 

UN BACHEO TAPANDO LOS HUECOS. SE SOLICITÓ QUE DEN LASTRANDO. 

AHORA LA VÍA DE NUEVO ESTÁ EN MAL ESTADO, SOLO HUECOS.

EN LA VÍA EN MENCIÓN SE REALIZARON LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES QUE A CONTINUACIÓN SE 

DETALLA:

1. SUMINISTRO DE MATERIAL DE LASTRE.

2. TENDIDO CON MATERIAL DE LASTRE. (RETROEXCAVADORA)

3. CARACTERÍSTICAS DE LA VÍA A MANTENER:

3.1. LONGITUD TOTAL DE LA VÍA:  1379 METROS

3.2.  ANCHO PROMEDIO DE LA VÍA 4 METROS

3.3. LA VÍA SE ENCUENTRA A NIVEL DE LASTRE, COMO SE PUEDE CONSTATAR CON LAS ACTIVIDADES 

REALIZADAS QUE SIMPLEMENTE SE REALIZÓ UN BACHEO CON MATERIAL DE LASTRE.

6
JHONATAN 

OCHOA

EXISTE UN PROYECTO DE PRODUCCIÓN PARA LA PARROQUIA SANTA ANA, 

PERO SOLO SE DA PLANTAS Y ABONO DE CHIVO. NO TIENE UN FIN EL 

COMPONENTE DE PRODUCCIÓN. NO HAY BENEFICIARIOS.

TODOS LOS PROYECTOS ESTÁN ELABORADOS A BASE DE UN REQUERIMIENTO DE LAS 

ORGANIZACIONES O COMUNIDADES; Y, CUANDO SE ENTREGAN LOS INSUMOS O BIENES ESTÁN 

DEBIDAMENTE JUSTIFICADOS Y FIRMADOS EN LAS ACTAS DE ENTREGA RECEPCIÓN Y CONVENIOS CON 

CADA ORGANIZACIÓN O COMUNIDAD. CUANDO LA ORGANIZACIÓN NO ES JURÍDICA FIRMA EL 

PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD, CUANDO LA ORGANIZACIÓN ES JURÍDICA FIRMAN EL PRESIDENTE DE 

CADA ORGANIZACIÓN.
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MARIA 

TIÑIGAÑAN

QUE SE NOS TOMEN EN CUENTA COMO ORGANIZACIÓN. PARA ALGO SE HA 

ELEGIDO UNA DIRECTIVA. NO TENGO NI UNA LLAMADA DE LOS 

RESPONSABLES DE PRODUCCIÓN.

TODAS LAS COMUNICACIONES, OFICIOS, AGENDAS, INFORMES SE HAN REALIZADO CON EL PRESIDENTE 

DE LA ORGANIZACIÓN, ASOCIACIÓN O COMUNIDAD, ÉL ESTÁ EN EL DEBER DE COMUNICAR A LOS DEMÁS 

MIEMBROS DE LA DIRECTIVA. Y ESTO SE HA CUMPLIDO.

CABINA DE SANITIZACIÓN FUMIGACIÓN NO HAY INFORME DE LO QUE SE 

GASTÓ EN EMERGENCIA

EXISTEN TODOS LOS DOCUMENTOS DE GASTOS DE EMERGENCIA; DE REQUERIR ESA INFORMACIÓN, EL 

INTERESADO PUEDE ACERCARSE AL GAD PARROQUIAL Y SOLICITAR MEDIANTE ESCRITO CONFORME A 

LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PUBLICA.

LOS VOCALES NO SON OBSERVADORES SON FISCALIZADORES. QUE SE 

CORRIJA ESE DETALLE

FISCALIZAR LAS ACCIONES DEL EJECUTIVO PARROQUIAL DE ACUERDO CON EL COOTAD Y DEMÁS 

LEYES ES FUNCIÓN DE LOS VOCALES EL GAD PARROQUIAL, PERO AQUELLO NO SIGNIFICA QUE COMO 

AUTORIDAD NO SE PUEDA REALIZAR CIERTAS OBSERVACIONES, RECOMENDACIONES Y SUGERENCIAS 

EN DIVERSOS TEMAS QUE CONCIERNE A LA ADMINISTRACIÓN E INSTITUCIÓN; ASÍ COMO TAMBIÉN, A 

POLÍTICAS PÚBLICAS QUE EJECUTEN OTRAS INSTITUCIONES EN LA PARROQUIA.

LA PLAZA CENTRAL SE HAN INSTALADO CARPAS DE FORMA PERMANENTE 

ESTO SE DEBE ANALIZAR POR EL CONTAGIO A LOS VECINOS QUE ESTÁN 

CERCA DE LAS MISMAS 

SE DISPONDRÁ AL ÁREA DE PRODUCCIÓN PARA QUE DIALOGUE CON LA ORGANIZACIÓN DE 

VENDEDORES Y SE LLEGUE A UN ACUERDO DE LIBERAR LA PLAZA CENTRAL EN LOS DÍAS QUE NO HAY 

MERCADO.

4
MILTON 

DOMINGUEZ

8
MARTIN 

HEREDIA



SOLO SE HA HECHO SEGUIMIENTO AL CENTRO DE SALUD. PORQUE NO SE 

FISCALIZÓ YA QUE EN ÉPOCA DE PANDEMIA NO DIERON UNA ATENCIÓN 

ADECUADA Y NO HAY UNA RESPUESTA OPORTUNA.

SI BIEN LA INQUIETUD NO CABE DENTRO DEL CONTEXTO, PERO SE RESPONDE QUE LA COMPETENCIA 

EXCLUSIVA DE SALUD ES DEL ESTADO CENTRAL; ADEMÁS, LA EMERGENCIA SANITARIA FUE MANEJADA 

EXCLUSIVAMENTE POR EL MINISTERIO DE SALUD. SIN EMBARGO, EN LA MEDIDA DE LO COORDINADO, SE 

APORTÓ CON VARIOS UTENSILIOS REQUERIDOS PARA MITIGAR LA EMERGENCIA.

NO SE INSTALA LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD Y VIDEO VIGILANCIA. LA 

INSEGURIDAD EN EL CENTRO PARROQUIAL Y COMUNIDADES ES MUY 

GRANDE EL ROBO DE GANADO Y OTROS ACTOS DELICTIVOS. HA PEDIDO 

INFORMES Y SIEMPRE SE HA DICHO QUE ESTÁ EN PROCESO PERO NUNCA 

SE CONCRETA.

SI BIEN EN EL AÑO 2020 FUE CONSIDERADO EL PROYECTO DE INSTALACIÓN DE CÁMARAS DE VIDEO 

VIGILANCIA, NO ALCANZÁNDOSE A EJECUTAR. SIN EMBARGO, EN EL PRESENTE AÑO, LOS TRÁMITES DE 

CONTRATACIÓN PÚBICA SE ENCUENTRAN EN PROCESO.

NO SE SECTORICE A LA COMUNIDAD. DEBEN AYUDARNOS MEJOR A LA 

UNIÓN. NOSOTROS SOMOS BARZALITOS DE PICHACAY Y TENEMOS ZONAS, 

ZONA ALTA, ZONA BAJA. A LAS VÍAS PONGAMOS CON ESOS NOMBRES

SE TOMARÁ EN CUENTA LA OBSERVACIÓN EN FUTUROS PROYECTOS.

SEGUIMOS PENSANDO EN CAMPAÑA POLÍTICA. DEBEN TRABAJAR EN 

EQUIPO

SI BIEN A ESTOS CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR SE LLEGA CON EL AUSPICIO DE UNA LÍNEA POLÍTICA, 

SIN EMBARGO, YA EN FUNCIONES HAY QUE ASUMIR LOS RESPECTIVOS ROLES Y RESPONSABILIDADES 

COMO AUTORIDAD; Y, EN ESTA TAREA, EXISTEN DIVERSIDAD DE OPINIONES CON EL DESEO DE SERVIR 

MEJOR A LA POBLACIÓN, Y ESTO EN VECES CONLLEVAN A TENER CRITERIOS DIVERGENTES, PERO ELLO 

NO SIGNIFICA QUE SE DEFIENDA OTROS INTERESES Y NO SEAN LOS DE LA POBLACIÓN. SIN EMBARGO, 

SE TOMARÁ EN CUENTA LA SUGERENCIA.

EN EL TEMA PRODUCCIÓN SE DEBE CAMBIAR DE DIRECCIÓN. DEBEMOS 

DEJAR DE SER PATERNALISTAS. TODOS LOS AÑOS SOLO SE ENTREGA 

ABONO DE CHIVO Y PLANTAS. DESDE HACE AÑOS SEGUIMOS SOLO EN LA 

FASE UNO. YA PASEMOS A LA FASE 2, FASE TRES, FASE CUATRO. CUANDO 

SERÁ QUE LLEGUEMOS A LA FASE CUATRO.

EN EL PERIODO 2020 NO SOLO SE HA ENTREGADO ABONO DE CHIVO, TAMBIÉN SE ENTREGÓ  OTROS  

INSUMOS Y REQUERIMIENTOS  QUE ABARCA EL PROYECTO EN SUS CUATRO FASES.

EN ALGUNAS ORGANIZACIONES EMPRENDEDORAS YA SE ESTÁ EN LA ÚLTIMA FASE CON TECNOLOGÍA 

DE PUNTA, 5 INVERNADEROS INSTALADOS CON RESERVORIOS CON GEO MEMBRANA PARA COSECHA 

DE AGUA LLUVIAS, RIEGO TECNIFICADO A GOTEO CON INYECTOR DE FERTILIZANTES, CON BOMBAS DE 

FUMIGAR DE ALTA PRESIÓN.

EN CUANTO A RESULTADOS, QUIENES RECIBIERON CARPAS, ESTÁN UTILIZANDO PARA LA VENTA EN LOS 

MERCADOS; QUIENES RECIBIERON CANTARILLAS INOXIDABLES ESTÁN TRANSPORTANDO LA LECHE DE 

MANERA HIGIÉNICA. LOS QUE RECIBIERON ABONOS ORGÁNICOS, SUS PRODUCTOS ESTÁN SIENDO 

ENTREGADOS A LA EMPRESA MIXTA AGRO AZUAY.

10
MAGDALENA 

LOJA

TENEMOS UN TRACTOR AGRÍCOLA PERO SOLO ES UN DOLOR DE CABEZA. 

NO GENERA INGRESOS, SOLO GASTAN EN EL TRACTOR. SERÍA BUENO 

QUE DEN UN INFORME COMPLETO SOBRE ACTIVIDADES, COSTOS DE 

OPERACIÓN, MANTENIMIENTO Y BENEFICIOS.

COMO SE PUEDE OBSERVAR EN EL INFORME, EL TRACTOR NO HA GENERADO GASTOS. MÁS BIEN, 

EXISTEN ALGUNOS INGRESOS.

VEO QUE HAN PUESTO UN PROYECTO DE APOYO A LA CULTURA CON 7 

EVENTOS. A QUE SE REFIERE. QUE SE DETALLE LOS BENEFICIOS Y 

ACTIVIDADES.

MEDIANTE LA PARTIDA PRESUPUESTARIA DENOMINADA “ESPECTÁCULOS CULTURALES Y SOCIALES”, SE 

APOYÓ AL TEMA DEL CARNAVAL EN LAS SIGUIENTES COMUNIDADES: DOLOROSA, CENTRO PARROQUIAL, 

YURAGCOCHA, SAN MIGUEL DE PUCA CRUZ, INGAPIRCA, BARZALITOS Y SANTA BÁRBARA. EN EL AÑO 

2019, SE COLABORÓ TAMBIEN EN CAPACITACIÓN AL GRUPO JUVENIL VIDA NUEVA. COMO BENEFICIOS 

ESTA LA INTEGRACIÓN, LA GENERACIÓN DE TURISMO Y EL RESCATE DE LA CULTURA Y LA TRADICIÓN DE 

LA PARROQUIA.
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SE HA HECHO BASTANTE INVERSIÓN EN LAS CANCHAS DEPORTIVAS. 

PREGUNTO SI SE ESTÁN UTILIZANDO LAS CANCHAS DEPORTIVAS

REVISADA LA EJECUCIÓN DE OBRAS DEL AÑO 2020 DE LAS 21 COMUNIDADES, SOLO DOS COMUNIDADES 

DISPONEN DE TRABAJOS NETAMENTE EN CANCHAS: SAN PEDRO Y SAN MIGUEL DE PUCACRUZ. LAS 

CANCHAS POR LA PANDEMIA HAN SIDO UTILIZADAS COMO ZONAS DE INTERACCIÓN CONTROLADAS 

PARA ABASTECIMIENTOS VARIOS Y COORDINACIÓN COMUNITARIA.

SE HA COLABORADO CON ALGÚN EVENTO ORGANIZADO, PERO A CAMBIO 

NO SE HA RECIBIDO NINGÚN APOYO. QUISIERA SABER SI EL PROYECTO 

QUE ESTA PRESENTADO ESTARÁ CONSIDERADO

EN LA PLANIFICACIÓN DEL AÑO 2020, ESTUVO PRESUPUESTADO UN RUBRO PARA CAPACITACIÓN EN LA 

CULTURA EN BENEFICIO DE LAS COMUNIDADES DE LA PARROQUIA; LO CUAL, DEBIDO A LA EMERGENCIA 

SANITARIA NO SE EJECUTÓ EL PROYECTO. SIN EMBARGO, ESTÁ CONSIDERADO PARA EL PRESENTE 

AÑO.

SE SOLICITA UNA REAL JUSTIFICACIÓN DE LOS PROYECTOS. PONER 

ÉNFASIS EN OTRAS ÁREAS COMO LO CULTURAL AHORA QUE LA 

INFRAESTRUCTURA ESTÁ PARALIZADA

TODO PROYECTO RESPONDE A UNA NECESIDAD, SOLICITUD Y REQUERIMIENTO DE LA CIUDADANIA, POR 

LO TANTO SI TIENEN UNA JUSTIFICACIÓN. 

LA RENDICIÓN DE CUENTAS NO QUEDA CLARA. MUY TARDE LA ENTREGA 

DEL FOLLETO, DEBE DARSE CON MÁS TIEMPO.

SE TOMARÁ EN CUENTA ESTAS OBSERVACIONES Y SE REALIZARAN CORRECTIVOS PARA PRÓXIMOS 

PROCESOS ENTREGANDO DE MANERA OPORTUNA LA INFORMACIÓN CONFORME A LA NORMATIVA. POR 

EL MOMENTO DE REQUERIR ACLARACIÓN SOBRE UN TEMA PUNTUAL, EN LAS OFICINAS DEL GAD 

PARROQUIAL SE PROPORCIONARÁ LA DEBIDA INFORMACIÓN.

SANTA ANA NECESITA TRANSPARENCIA. DEBE SER LA EXCEPCIÓN.
A MÁS DE LOS ESPACIOS DE RENDICIÓN DE CUENTAS, EXISTE LA PÁGINA VIRTUAL DONDE SE DIFUNDE 

LA EJECUCIÓN DE LOS PROYECTOS Y LAS ACCIONES DEL GAD PARROQUIAL.

QUE SE EXPLIQUE LOS DE 6.000.000 PRESUPUESTADOS ERROR DE IMPRENTA

NO SE HA TOCADO EL INFORME DE LA CASA COMUNAL  DE LA PARROQUIA.

EL TEMA DE LA CASA COMUNAL OBEDECE A UN PROCESO TÉCNICO Y JUDICIAL, EL MISMO QUE SE 

ENCUENTRA EN TRÁMITE EL CUAL SE LE ESTÁ DANDO SEGUIMIENTO EN COORDINACIÓN CON EL GAD 

MUNICIPAL DE CUENCA.

NO SE HA TOCADO LA SEGURIDAD. NO SE INFORMA DE LAS ALARMAS 

COMUNITARIAS

DENTRO DEL DE LA PLANIFICACIÓN DEL 2020 CON EL PROGRAMA DE DOTACIÓN Y MEJORAMIENTO DE 

INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO DESTINADO PARA EL ESPACIO PÚBLICO, ESTUVO CONTEMPLADO 

EL PROYECTO DE SEGURIDAD PARROQUIAL - INSTALACIÓN DE CÁMARAS DE VIDEO VIGILANCIA, MISMO 

QUE FUE SOCIABILIZADO. EN LA ACTUALIDAD SE ENCUENTRA EN PROCESO DE ACUERDO A LA LEY 

ORGÁNICA DEL SISTEMA NACIONAL DE CONTRATACIÓN PÚBLICA.

QUE PASA CON LA CANCHA QUE SE UTILIZA COMO MERCADO EN EL 

CENTRO PARROQUIAL

SE PROCEDERÁ A DIALOGAR CON LA ASOCIACIÓN DE UPROCOMSA Y NORMAR EL USO DEL ESPACIO 

PUBLICO

EN EL TEMA PRODUCCIÓN NO SE DA SEGUIMIENTO A LO QUE SE 

ENTREGA: PLANTAS E INSUMOS. AQUÍ SE NOTA QUE NO SE PRODUCE 

HORTALIZAS.

EL TOMATE DE MESA ES UNA HORTALIZA Y SE ESTÁ PRODUCIENDO EN EL INVERNADERO DE DOÑA 

SANDRA YUNGA. EN PLANTAS FRUTALES SE HA DADO TALLERES DE PODA. ESPERAMOS LA 

PRODUCCIÓN EN 4 A 5 AÑOS, LAS PRIMERAS SIEMBRAS SE REALIZARON HACE TRES AÑOS. 
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EL TRABAJO DEL GAD PARROQUIAL DEBE SER EN EQUIPO. ANTES EL GAD 

PARROQUIAL SE PREOCUPABA DE COORDINAR CON TODAS LAS 

INSTITUCIONES. SE INVITA A LAS COMUNIDADES A APOYAR AL GAD 

PARROQUIAL. HACER UN SOLO EQUIPO.

EXISTE EL COMPROMISO DE ASUMIR LOS RESPECTIVOS ROLES Y RESPONSABILIDADES. EN ESTA 

TAREA, EXISTEN DIVERSIDAD DE OPINIONES CON EL DESEO DE SERVIR MEJOR A LA POBLACIÓN, Y ESTO 

EN VECES CONLLEVAN A TENER CRITERIOS DIVERGENTES. SE TOMARÁ EN CUENTA LA SUGERENCIA.

HA DESAPARECIDO LA BUENA GESTIÓN.
LA INQUIETUD NO ES CALRA, SE CONSIDERA INCOMPLETA PARA PODER GENERAR UNA RESPUESTA 

APROPIADA.

REQUIERE INFORMACIÓN DE LA INVERSIÓN EN LA COMUNIDAD
EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DE LA COMUNIDAD DE MOSQUERA ES DE 8.249,16 MAS EL VALOR DEL 

PREMIO AL 3ER LUGAR DE LA ELECCIÓN DE LA CHOLITA 1.000.00 DOLARES DAN UN TOTAL DE 9.249.16

EL CUMPLIMIENTO DEL CONVENIO CON LA EMAC DE QUÉ MANERA SE 

ESTÁ AVANZANDO Y CUMPLIENDO LOS COMPROMISOS

EL CONVENIO DETERMINA LOS COMPROMISOS. MEDIANTE EL PLAN DE TRABAJO SE DETERMINARÁ UN 

SEGUIMIENTO AL COMPONENTE SEGÚN CORRESPONDA. SIN EMBARGO AL MOMENTO, DESDE LA PARTE 

AMBIENTAL SE DA CUENTA DE VARIAS ACTIVIDADES EJECUTADAS EN TEMAS DE ESTERILIZACIÓN DE 

ANIMALES DOMÉSTICOS, EL CONTROL DE VECTORES SANITARIOS, LA GESTIÓN A LA DOTACIÓN DE 

ESPECIES FORESTALES, MISMAS QUE SE HAN SEMBRADO EN VARIOS SECTORES.

INFORMACIÓN ACERCA DEL COMPLEJO DEPORTIVO.
SE ENCUENTRA EN PROCESO DE DISCUSIÓN Y ANÁLISIS CON LAS ENTIDADES PARTICIPANTES, 

RESPECTO A LA PROPIEDAD DEL BIEN INMUEBLE.

QUE INFORME EL HORARIO DE LOS TÉCNICOS. AL ABOGADO SE LE HA IDO 

A BUSCAR Y NO ESTA. NO HA PODIDO CONVERSAR.

EL HORARIO DE ATENCIÓN DEL GAD PARROQUIAL ES DE 8H:30 A 13H00 Y DE 14H00 A 17H30. SE SUGIERE 

QUE PARA CUALQUIER GESTIÓN O CONSULTA COORDINAR CON ANTERIORIDAD CON LOS TÉCNICOS 

POR CUANTO ELLOS SALEN A SUS LABORES EN TERRITORIO Y NO SIEMPRE PERMANECEN EN OFICINA.

DOBLE TRATAMIENTO NO SE HA HECHO YA TANTOS AÑOS Y LO MISMO. SE 

OFRECE DESDE EL AÑO 22018

SE ESTÁ DETERMINANDO LA ASIGNACIÓN DE RECURSOS PARA QUE SEA CONSIDERADA EN EL 

PRESENTE AÑO CONFORME A LOS REQUERIMIENTOS.

QUE BENEFICIOS TRAE AL CENTRO PARROQUIAL, EL DINERO QUE RECIBE 

EL GAD PARROQUIAL.

LOS INGRESOS QUE PERCIBE EL GAD PARROQUIAL SE INVIERTE EN ATENCIÓN A TODOS LOS SECTORES 

DE LA PARROQUIA; Y, EN EL CASO PUNTUAL DEL CENTRO PARROQUIAL HA SIDO ATENDIDO CON EL 

MEJORAMIENTO DE LA VÍA ALTERNA PIZHIN - CENTRO PARROQUIAL, ESTÁ CONTEMPLADO EL PROYECTO 

DE LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD, EL MEJORAMIENTO DEL PARQUE CENTRAL.

TAMBIÉN UN LLAMADO AL TRABAJO EN EQUIPO.

EXISTE EL COMPROMISO DE ASUMIR LOS RESPECTIVOS ROLES Y RESPONSABILIDADES. EN ESTA 

TAREA, EXISTEN DIVERSIDAD DE OPINIONES CON EL DESEO DE SERVIR MEJOR A LA POBLACIÓN, Y ESTO 

EN VECES CONLLEVAN A TENER CRITERIOS DIVERGENTES. SE TOMARÁ EN CUENTA LA SUGERENCIA.

15 ANA VAZQUEZ
UN LLAMADO A LA UNIDAD, PORQUE SE DA A NOTAR QUE HAY UNA 

DIVISIÓN EN LA JUNTA PARROQUIAL.

EXISTE EL COMPROMISO DE ASUMIR LOS RESPECTIVOS ROLES Y RESPONSABILIDADES. EN ESTA 

TAREA, EXISTEN DIVERSIDAD DE OPINIONES CON EL DESEO DE SERVIR MEJOR A LA POBLACIÓN, Y ESTO 

EN VECES CONLLEVAN A TENER CRITERIOS DIVERGENTES. SE TOMARÁ EN CUENTA LA SUGERENCIA.
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HAY UNA INVERSION DE 4,000,00 DOLARES EN EL COMPLEJO TURISTICO 

DE YURACOCHA. QUE BENEFICIOS HAY.

LA INVERSIÓN REALIZADA CORRESPONDE A LO PLANIFICADO EN EL POA 2020, DENTRO DEL PROGRAMA 

DE POTENCIACIÓN ECONÓMICA EN BASE AL RECURSO TURÍSTICO DE LA PARROQUIA. SIN EMBARGO LA 

ACTIVIDAD TURÍSTICA SE ENCUENTRA SUSPENDIDA PERO SE RETOMARÁ EN LO POSTERIOR. NO SE HA 

PODIDO CONCLUIR POR LAS CONDICIONES ACTUALES DE RESTRICCIONES DEBIDO A LA PANDEMIA.

16
LUIS 

DOMINGUEZ

QUE SE HAGA CONSTAR LOS 1.000,00 DÓLARES QUE SE GANÓ DE LA 

CANDIDATURA A REINA DE SANTA ANA.

AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CORRESPONDE 4.286,53. MÁS 1.000,00 DEL PREMIO AL 3ER LUGAR, 

TOTAL SUMA 5.286,53.

AL ING. DE EMAC QUE INFORME ACERCA DE LAS ACTIVIDADES DEL MES DE 

OCTUBRE.

INQUIETUD NO CORRESPONDE AL GAD; SIN EMBARGO, SERÁ REMITIDO AL TÉCNICO DEL RELLENO 

SANITARIO DE EMAC-EP, PARA QUE PROCEDA A RESPONDER.

QUE SE CONSIDERE A LA COMUNIDAD DENTRO DE LAS COMUNIDADES 

ALEDAÑAS CON INFLUENCIA DENTRO DEL RELLENO SANITARIO. LOS 

LAURELES ES EL INGRESO PRINCIPAL AL RELLENO SANITARIO.

ESTA OBSERVACIÓN O SUGERENCIA PODRÁ SER TOMADA EN CUENTA AL MOMENTO DE FIRMAR UN 

NUEVO CONVENIO CON EL EMAC-EP, O A SU VEZ AL MOMENTO DE HACER UN ADENDUM. PARA LO CUAL 

SE DEBERÁ REALIZAR UNA SOLICITUD PARA EL CORRESPONDIENTE ANÁLISIS DE PERTINENCIA.

QUE YA NO SE PIENSE SOLO EN LASTRADO PORQUE LA VÍA DE LA 

COMUNIDAD EXISTE MUCHA GRADIENTE. EN UNA PRIMERA LLUVIA EL 

LASTRE SE LAVA. SE DEBE HACER UN DOBLE TRATAMIENTO BITUMINOSO.

SE TOMARÁ EN CUENTA LA OBSERVACIÓN Y SE APLICARÁ DIFERENTES MÉTODOS CONSTRUCTIVOS, DE 

ACUERDO AL TIPO DE VÍA.

LCDO. CARLOS MORALES CARPIO

TECNICO DE PLANIFICACION Y PROYECTOS

SEÑOR MANUEL MATUTE

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL

REALIZADO POR:

APROBADO POR:
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